

感謝のメッセージ	施設名	感謝を伝えたい相手 のお仕事名	あなたのお名前・ ニックネーム
1 感謝 いつもありがとうございます 生後3ヶ月の我が子が予防接種を行った時、「かわいいねー」「がんばったねー」「大丈夫だよー」と笑顔で手際よく対応してくださり嬉しかったです！ありがとうございました。待ち時間で、院内で子どもが泣いてしまったとき、空いている部屋で授乳させていただいて、心遣いに救われました。	和久医院	看護師	みどり
2 ピアスを開けた時に、ケロイドができたけど、それを治してくれてありがとう！ 高齢のおばが救急で診て頂き、次の日の朝先生から直接お電話をもらいました。本当にあたたかい先生でした。ありがとうございます。	里皮膚科	医師	金魚
3 体調（高熱）をおおしてくれて、ありがとう！！ 子供がぐずってなかなか診察が出来ませんでした。そんな時、ユニークな先生で、笑顔で笑わせていただきました。ありがとうございます。		医師	ゆうたん
4 認知で何もわからない父に担当の看護師さんはほんとうにやさしく接してくださいました。ありがとうございます。 5 けがをおおしてくれたり、手当してくれてありがとう！！ 父が入院でお世話になっていた時、看護師さんがほんとに優しく声をかけてくださると言っていました。ありがとうございました。		看護師	
6 治療期間全て通して、励ましの言葉や専門的なケアが回復への支えとなりました。ほんとうにありがとうございました。		看護師	ゆいか
7 看護師さんは、白衣を脱がれても看護師でした。とても優しく親切です。ありがとうございます。 8 4階西病棟に実習で2年生の頃に1回、3年生の頃に1回お世話になりました。術後の患者さんと受け持つ上で何が大事なのか、丁寧に教えてくださり、楽しんで実習することができました。看護師になったら、4階西病棟を希望したいと思ってます。ありがとうございました。	兵庫県立丹波医療センター	看護師	かとう
9 父親がマムシに噛まれて入院しました。早く対応して頂き、スムーズに退院出来て、本人も家族も安心しました。本当にありがとうございました。 10 6年ほど前に亡くなった義母が潰瘍性大腸炎でお世話になっていました。胆管ガンでお礼も言えずに亡くなりました。生前よく吉積先生について「お世話になった」「いい先生やで」と言っていました。義母に代わってお礼申し上げます。長年地域医療にご尽力ください心より感謝しております。	丹波医療センター	みなさま	さとみほ
11 吉積クリニック	医師	A.K	
12 心のさみしさもうめてくれる言葉をかけてくれる看護師さんありがとうございます	看護師		

16	個人医院から紹介状を出してもらって医療センターにお世話になり、すっかり良くなりました。看護師さんにも優しくしてもらいました。ありがとうございました。	くぼ薬局	窓口のお兄さん	たてい
17	長く咳風邪をひいていた時によく受診をして薬をもらう際「長い間我慢をされて大変でしたね」と声をかけて頂きとても嬉しかったことを覚えています。声かけ等、仕事に対する姿勢が素敵だと思いました。今後も頑張ってください。		看護師	
18	母が介護が必要となり、看護師さんにとても親切に対応して頂き、とても助かりました。ありがとうございました。			
19	子供がスポーツでケガをした時に落ち着かせるように、優しく対応して頂いて安心してお任せできました。ありがとうございました。			
20	昨年、物心ついてから初めて入院をしました。身体のしびれや失明の可能性もあり、不安だったのですが、担当医の判断と迅速な処置によって寛解し、現在は支障のない生活ができます。入院中にお世話になった看護師や医師のみなさんには心良く接していただき、不安を払拭していました。この地方でも医療を提供して下さっている従事者のみなさま本当に日頃より地域医療を支えてくださって、ありがとうございます。			いき
21	いつもおつかれ様です。点滴の手ぶくろがとっても冷たいです。2時間30分がつらいです。いつもありがとうございます。			
22	子供が喘息で入院している時にとても優しく声かけしてくださり、子供も嫌がらずに入院生活を送れました。ありがとうございました。			
23	高校受験前日に高熱を出した息子に安心できるよう声かけをしてくれた先生に親子共々すぐわれました。ありがとうございました。			
24	父がパーキンソンと認知の時、何もわかっていない父に看護師さんの声掛けにとてもあたたかさを感じました。ありがとうございました。			
25	母が病気で苦しんでいる時、訪問看護師の方が温かい励ましの言葉を母にかけて頂きました。私達にも（家族）やさしい気持ちで接して頂きました。ありがとうございました。			
26	長い入院生活の時、看護師さんが友達のように接してくださり、ほんとうに救われました。ありがとうございました。			
27	母が令和2年より、脳梗塞でお世話になっております。いつもお伺いしましても大変親身にお世話をしていただいております。頭のさがる思いです。これからもどうかよろしくお願いします。看護師の皆様、職員の皆様もどうか御身体に気をつけて頑張ってください。心より感謝しております。	大塚病院	看護師さま全員	昌ちゃん
28	いつも風邪のとき、症状や希望に合わせて、お薬を処方いただいてます。話を聞いて下さり、安心してかかることができています。いつもありがとうございます。	足立クリニック	内科医	たまちゃん

	ケアマネの村上様 本当に早いもので母がお世話になってはや5年が経ちます。本当に村上様のおかげで自分たちも日常の生活をおだやかに暮らしております。本当に感謝してもつづきません。これからもよろしくお願ひします。御身体に気をつけて他の患者様も親切にしてあげてください、心より御礼申し上げます。	大塚病院	ケアマネジャー	秀ちゃん
29	寺井Dr様 晩秋の候 故澤野正明が2年余大変お世話になりました。肺臓がんの告知により当初はショックでしたがこちら側の思いを全て受け入れて頂いたことに主人はポジティブに闘病生活を送ることができました。最後のお見送りまでしていただいた先生に感謝です。土・日曜日にも回診して頂き、病人の主人が"先生お身体だいじょうぶかな"といつも言っていました。お身体ご自愛ください。ほんとうにお世話になりました。	丹波医療センター	外科 寺井Dr様	S.M
30	10月中旬のことです。ビッグふれあい薬局のことです。県立医療センター各科で診察・治療のあと処方箋を持って、すぐ近くでもありますし、大勢の患者さん、付き添いの人でいっぱいです。順番がきてお薬の説明を聞いて「やっと帰れる」と気がゆるんだのか、自動ドアを開けて外に出た途端、老化のせいか、ふらつき、前に転びました。ヒザをうった程度で済みましたが、内部の受付の女性が飛び出してこられて「大丈夫ですか！」「ケガはないですか！」と。私は恥ずかしさ、すり傷で済んで安心しました。受付の人は見送ってくれました。心の中ありがとうございました。それより外の道でのことで驚きと嬉しさで胸いっぱいでした。	ビッグふれあい薬局		O
31	その他 我家の家族は全員、吉積クリニックでお世話になっています。私も亡くなった父母も、大きな病気をみつけて下さり、患者の気持ちに寄り添って対応して下さいました。おかげで命拾いをしました。先生は専門分野だけに限らず、幅広く、いろんなことをご存知で、地域の医療にはなくてはならないお医者様です。体調がすぐれない日もおありになるようですが、お身体ご自愛なさってご無理なさいませんように。いつもありがとうございます。	吉積クリニック	医師・看護師	A.H
32	薬局に伺うと、いつも気持ち良く対応して下さり、ありがとうございます。亡母はどんなにしんどくとも、薬剤師さんに会って話がしたかったようで毎回足を運んでいました。薬の説明だけでなく、患者の気持ちに寄り添い、対応してくださった薬剤師さんに感謝しています。	ほのぼの薬局	薬剤師	A.H
33	発熱など体調不良を感じた時にはすぐに吉積クリニックを受診してきました。スタッフの皆様には何をお尋ねしても丁寧に対応して下さり、心から感謝しています。ありがとうございます。	吉積クリニック	医師・看護師	A.M
34	私の母は胃癌末期で丹波医療センターの緩和ケアでお世話になりました。病室に行くとすぐに医師・看護師さんが母の様子を説明して下さいました。ナースコールのボタンを押すと急いで看護師さんが駆けつけて下さいました。スタッフさんの仕事ぶりから熱意と責任感が伝わってきて"ありがとうございます"と感謝の気持ちがこみあげてきました。	丹波医療センター	緩和ケア病棟 医師・看護師	A.M

37	第一子出産でおせわになりました。本当にありがとうございました。	丹波医療センター	産婦人科外来病棟	息子がかわいい
38	注射は嫌いです。でも痛くない看護師さん、ありがとう。			
39	病院は先生や看護師さんで行くのが苦痛でなくなりました。ありがとう 流産しかけた時、車中の電話口で泣きながら応えるのに必死な私に「希望はすべてない」と。その			
40	一言で心が救われました。ありがとう。その子はお空に帰っちゃったけれど、立ち直り（上の言葉 もあり）2人の子宝に恵まれました。今は幸せです。	看護師さん	くまもん	
41	その他 先日まで高齢の家族が入院していたのですが、救急車で運ばれた時には意識もなく、数日後意識が 戻っても1ヶ月程ベッドで寝たきりの状態から退院時には自分の足でささもなく歩けるまで回復し、 食事もほとんど普通食とかわらないまでの固さにまで、戻る事が出来た事、大変おどろきと、うれ しさで本人ともども家族みんなで喜んでおります。これも病院スタッフの方々、先生方のおかげと 大変感謝しております。特に補助者といわれるスタッフの方々には、食事は何を食べていますか と聞いた時には「〇〇のけいたいの物をめしあがっています」と教えていただいた時には、よくして もらってみていただいていると感激しました。本当にありがとうございました。		O	
42	私の母について 普段の外来診察から、外科入院中でも気にかけて診に来てくださいり、母は大変安 心していました。いつも患者さんに真剣に向き合っておられる姿を尊敬します。	外科(TMC)、外来(ミ ルネ)	医師 横木先生	#18
43	お医者さん、看護師さん、助手さんありがとうございます。売店の人もありがとうございます。でもお弁当が高くておい しくない。病院くる楽しみがへります。			とくめい
44	子供が年末に病気になった時、柏原病院の小児科の酒井先生に助けてもらいました。ありがとうございます。 おかげで無事成人になりました。			
45	医師の先生なのに世間話で楽しませて頂きました。ありがとうございます。			
46	地元から遠く離れた病院に入院していました。看護師さんにはほんとうに友達のように接して頂いて 救われました。ありがとうございました。			
47	3年前、夜中に胸が激しく痛み、119番して救急車で丹波医療センターに運ばれたものの、コロナ禍 で「当センターでは治療も入院も受け入れることは出来ません。つきましては北播総合医療セン ターに転送してもらうことになった」と告げられ、社へ救急車が向かう途中、心臓がとまっそう です。救急隊員を軽視するわけではないですが、丹波医療センター内科のドクターが同乗してくれ ていたのです。小生は幸運の極みでした。それから同センターで手術を受け、約1ヶ月入院して元気 になりました。”命の恩人”は新倉ドクターです。その後、丹波医療センターで新倉ドクターにお世話 になっています。尊敬する医師です。責任感の強い心の優しい人で、いつ時も感謝を忘れたことは ありません。	丹波医療センター	新倉ドクター	O

			O	
49	その他 私は市内に住む74才の男性です。かかりつけ医、医療センター、ミルネでの人間ドッグでお世話になっています。お陰様で大病もせずに暮らしています。そこでありがたいのは看護師さんの笑顔での対応です。優しく親切に対応して頂きます。不安感が笑顔での対応で払拭され感謝感謝です。当たり前とはいえ、使命感、責任感には頭が下がります。ありがとうございます。	丹波医療センター、ミルネ	看護師	
50				
51	その他 いつも本当にありがとうございます。安心して過ごすことが出来ていること、感謝の気持ちでいっぱいです。			
52	足の立たない私の介助、気持ちよくして下さってありがとうございます。補聴器では全部聞き取れないので、何かないかと相談したら、タブレットとスマホの事を調べて下さって、スマホを買う事ができ、話しが分かり楽しくなりました。もう少し頑張って生きてみます。ありがとうございます！	大塚病院7病棟	介護士 植野様	マッちゃん
53				
54	これからも介護士と看護師、どんどん増やしてほしい。介護・看護師の必要性を感じます。介護・看護師の仕事は、みんなから感謝される仕事ですよー。	大塚病院	看護師・介護士	みどりんご
55	社会福祉士の方、やさしいのでうれしいです。予約なしで急に来ても、いやな態度せず、やさしく対応して頂きありがとうございます。	大塚病院	社会福祉士	みどりんご
56	最近、男性看護師増えてますね。とてもいいことです。頼もしいです。やさしいし。男性看護師、これからどんどん増やして下さい。	大塚病院	看護師	ここ
57	毎日、本当に本当にありがとうございます！！すごく助かってますよ。介護士・看護師のありがたみをつくづく感じます。感謝します。お体も大切にして下さいね。これからもヨロシク！！	大塚病院	介護士・看護師	みどりんご
58	いつもありがとうございます。夜勤、認知症の患者さんの対応、本当に大変だとおもいます。体を大切にしてください。			
59	急な診察でしたが、みなさん優しく対応して頂き、ありがとうございました。	大塚病院		
60	土曜日に孫が発熱あり受診し、採血の結果、肝キノウが悪い事がわかりました。大塚病院小児科より、丹波医療センターに紹介して頂きました。休日の受診がむずかしい時に、診察して色々な検査をして頂きました。現在は元気に学校に行けています。本当にありがとうございました。	丹波医療センター 小児科	医師	カッパ
61	トイレの電気消すな！ありがとうございます。	大塚病院		
62	母の長い入院→入所。お世話になり母も私も笑顔でいれます。ありがとうございます。	ひかみシルバース ティ	看護師さん 介護職さん	
63	あいさつしっかりできます。いつ来ても気持ちが良い所。	大塚病院	職員の皆さん	ここちゃん

	今日は、義父の長期に渡る入院生活で、大変お世話になりました。ありがとうございます。大塚病院からの転院で受け入れてくださり、当初、在宅復帰をお願いしましたら、リハビリや、やさしく関わってくださることで、メキメキ元気になりました。先生はじめ看護師さん、介護職さんのやさしいコミュニケーションが一番のくすりになりました。退院の日には、多くの職員さんが心を込めて見送って下さいました。心ある丁寧な医療の実践、高齢者が望むことはコレ☆だと実感しました。	大塚病院	カウンセラー	ちーちゃん
64	私が若い時、いつもそばにいてくれた看護師さん、ありがとう。冗談を言って笑わせようとしてくれて一生忘れません。ありがとうございました。 長い事入院しててやめられた～～いどうされた～～昔の事だから忘れているかもおられるかと思います。この香良病院で～～でして私たちそれが幸せだったと思います。退院できなくてなんだかの形で～～なくなったやったけど、そろ人たちと～～幸せですし、かんしゃしています。又、私たち又おおぜいの人たちから～でみて又ここのさいかいしてこうしていろんな事ができる又みんなでこうやって～～でみじかいじかん、いや長いじかん～～いいなと思います。～～かんしゃしています。又こうしてスタッフの人たちといろんなくてこうりゅうしていきたいです。	香良病院	看護師	A
65				紀美子
66				
67	天国への道へとマンルイホームラン！！（イラスト付き）	香良病院	担当医	H.S
68	看護師さんたちが笑顔あふれているからみんな元気になります。風呂は命の洗濯（イラスト付き）	香良病院	3病棟の看護師	T.U
69	週に5日通っています。なくてはならない存在です。楽しいゲームや調理。最高です。本当にあります。もう15年間はお世話になっています。食事もおいしいです。ありがとうございます。送迎もていねいで安心安全です。ありがとうございます。	香良病院	デイケア	にしもとひろゆき
70	小林孝生様は実用的な作品を考えて頂き、いつもほおぶを和ませて頂きメンバーさん達はホッと一息つける素晴らしい時間を作り頂き楽しませて貰っています。スタッフの皆様も毎日盛り上げて頂いています。ありがとうございます御座います。これからも宜しくお願ひ致します。	ほおぶ	ほおぶの主任	あ井
71	精神的にしんどい時に話を聞いてくれて、助けてくれて「ありがとうございます」。感謝。優しく迎えてくれて「ありがとうございます」	香良病院	医師、心理師	れっしゃ
72	飲食店の仕事がうまく進めへんかった時に2015～2012年、ここの病院で仕事の話を聞いてくれてありがとうございます御座いました。今では、元の職場の回転寿司チェーン店の店長になって、ただいま大阪吹田の店長研修を受けてます。大阪吹田の事務所とは連絡先の携帯電話のメールアドレスで打っています。			M.E

	令和6年11月まつ、膵臓癌の疑いで4~5日検査入院しました。結果、膵臓癌ではないと言われ安心しました。それでラーメンばかり食べていないで、野菜や魚など、コレステロールに気をつけて食事をしないと、膵臓癌の数値、アミラーゼがCA19-9 看護婦さんの繊細なる判断と先生との話など、貴重なことを知りました。誠にありがとうございました。	兵庫県立医療センター		
73	令和7年3月に神戸市医大学病院に検査入院しました。4月3日ごろ退院しましたが、先生の素晴らしい判断と集中治療室で治りました。3~4日入院しただけで済んだのがよかったです。看護師さん、看護婦さんのより良い診断のもとで早く退院できてよかったです。素晴らしいスタッフの皆様に対してありがとうございました。	神戸市立大学病院	製造業	
74	いつもしんどい時、話を聞いてくれて、頓服くれてありがとうございます。薬渡すだけじゃなくて、どうしんどいとか、何があったか聞いてくれたり、背中さすって落ち着かせてくれて助かってます。元気な姿見せられるように治療頑張ります！	香良病院 3病棟	医師、看護師	M.N
75	水はどう命（イラスト付き）	香良病院	担当医	しょうたろう
76	もう一度ほおぶ行きたい	ネクステ	ネクステ	あおい
77	ずっと以前ですが、大病した時に、ともすれば気分が落ち込みもう治らないのではないかと思った時、必ず「大丈夫、きっと良くなるから、希望を持って」と励ましてくださいました。今でも「大丈夫、大丈夫」の言葉を思い出します。あの時はホントにありがとうございました。	県立柏原病院	看護師（婦）さん	
78	お世話になってありがとうございます。母親が17年前に突然亡くなって、香良病院様に入院させてもらいました。今まで入院7回くらいデイケアも10年以上通わせていただいたから今があると思います。感謝しています。支えていただいて本当にありがとうございます。食事も美味しいし、ヘルパーさんは一生懸命綺麗にしていただけるし、感謝しています。ありがとうございます。乱筆乱文お許しください。	香良病院	看護師様	S.Y
79	私は10年前、思わぬ病になり、都市部の病院に入院したことがあります。周囲は知らない方ばかりで、不安を感じていたところ、突然、同郷の看護師長さんが、病室に来てくださいり、「心配なことはありませんか」とお声掛けいただきました。どんなに心強く思えたことか。あの時のやさしい笑顔、今も忘れません。ありがとうございます。	兵庫県立西宮病院	看護師	A.T
80	私、平成17年に思わぬ病になり、入院治療で治していただきました。あれから20年になりますが、幸せなことに今も当時と同じ先生で、4ヶ月に1回検査と診察を続けていただいています。この間3回再発しましたが、その都度早期に治療していただき、今日に至っています。先生には、ほんとうに感謝しています。	兵庫県立西宮病院	医師	A.T

	丹波医療センターに初めて入院させて頂き、医師・看護師さんやスタッフの皆さまは家族か兄弟のように接していただき、うれしかったです。昔の病院は事務的でこんなものだと思っていました。			
82	私の近所の知り合いの人も「丹波医療センターは」親切でいいなあと言われていました。本当に細かい所まで気にかけて下さり、可愛い絵文字とメモ帳に書いて下さったり、病気の不安が、小さくなります。丹波医療センターの方々のご健康とご活躍をお祈りいたします。			ばたもち
83	私は15年以上も前から精神病を患い、その関係で、香良病院にお世話になるため、9年前に丹波市に引っ越しして来ました。一番最初に入院した時、当時、その病棟で副看護師長として働いておられた男性看護師の方で、とても明るくて面白い、「精神病院=暗い所」という概念を吹っ飛ばしてくれるような、本当に常に患者さんに気を配って走り回って下さる方でした。その後も入退院を繰り返しましたが、今、私は、大分、症状が落ち着き、幸せな暮らしを送っています。本当にお世話になり、ありがとうございました。	香良病院	看護師	H.N
84	ありがとう 人数が少ない中で患者さんのためにいつも頑張っていて本当にすごいと思います。これから看護師さんの人数が増えるかどうかはわからないけど、頑張ってください。その前に患者さんの数が減るといいと思いますね。			
86	看護師のみなさんいつもありがとうございます	大塚病院	高校生	T.H
87	毎度ありがとうございます	松本病院	高校生	おいちゃん
88	ありがとうございます		高校生	どんぐり
89	いつもお疲れ様です。そしてありがとうございます			
90	いつも何かあった時に頼れる存在です。ありがとうございます。		高校生	O.K
91	おじいちゃんを診てくれてありがとうございます！	丹波医療センター	高校生	なっちゃん
92	いつも患者さんの身の回りのお世話や、患者さんの体調とかに気をつけてくださってありがとうございます	丹波医療センター	看護師	松ぼっくり
93	いつも丹波市の健康を助けてくれてありがとうございます。		高校生	A
94	もしもの時に皆さんにいてもらえるだけで安心することができます！ありがとうございます!!	医療センター	高校生	チャッピー
95	いつもありがとうございます。僕もたまにお世話になるのですがいつでも優しく接してくださいって、とても安心します。今はとても大変な時期ですがお仕事頑張ってください。		ニート	北センチネル島から来たゴージャス☆
96	ほんとにありがとうございます！この丹波市に看護師さんがいるだけで安心できます。いつも本当に疲れ様です。		高校生	やま
97	お仕事お疲れ様です。鼻詰まりを治していただきありがとうございます感謝しています。	大塚病院	耳鼻科	臼井

	小さい頃からお世話になります。いつもいつも気さくに話しかけて問診してくれることが嬉しいです。ありがとうございます。また秋ごろの花粉で病院に行くと思います。その時はまたお願ひします。	丹羽耳鼻咽喉科	医者、看護師の方々	セレナ
98	お仕事お疲れ様です。鼻詰まりを治していただきありがとうございます感謝します。	大塚病院	耳鼻科	臼井
99	いつも健康を守ってくださりありがとうございます！	兵庫県立丹波医療センター	ファイナンシャルプランナー	T.A
100	娘3歳の時に、頭に大きなケガをしました。このままざつくり縫えばハゲになるよ。それは困るでしょと時間をかけてとても細かく縫合してくれた皮膚科の先生😊ありがとうございます。娘にハゲはありません😊	丹波医療センター	皮膚科医師	山本
101	看護学生がいつも実習でお世話になっています。どこの病院も忙しい毎日のなか、患者さんのために思いのこもった看護をされており、学生は多くのことを学ばせてもらっています。丹波市の医療を支えてくれてありがとうございます。	丹波医療センター、香良病院	看護師	
102	お忙しい中、後輩の育成のため優しく学生に指導してくださる看護師の方に感謝しております。	丹波医療センター	看護師	みつ
103	父が緩和ケア病棟でお世話になった時、スタッフの皆さんは患者本人だけでなく、私たち家族に対しても、どこまでも寄り添って下さいました！どれだけ救われたかわかりません。本当に感謝でいっぱいです。	丹波医療センター	緩和ケア病棟スタッフの皆さん	T.H
104	先日は大変お忙しい中 ゆっくりと 取り止めの無い悩みを聞いていただきありがとうございました。勤務中に突然の激しいめまいに襲われ なかなかスッキリしない中で 重なる不調と原因が分からぬ不安に 色々と受診するも 違う様に言われて 一人悩む日々でアルツの症状かと相談してみたところ。体調や日々の悩みなどゆっくり聞いて下さって アドバイスを下さり 受診相談の案内いただき ホッとして アドバイス通りストレスを溜めないようにして 体調も戻ってきました。ぎゅーぎゅーになっていた頭と心に空間を使ってもらった様でお陰様で それを機会に元気になってきています。無理の無い時に 神経内科に相談に行こうと思っています。ありがとうございます！	大塚病院	アルツなどの受診相談担当の方	ますみん
105	ロードバイクで落車し出血したまま受診させて頂きました。丁寧なご対応に大変感謝です(^^)怪我も完治しロードバイクに跨がれることが出来ました！	丹波医療センター	看護師さん	おぎけん
106	突然がん宣告をされ、ショックでなかなか立ち直れず、誰にも相談出来なかった私の話を何度も何度も聞いてくれました。今は心も元気になり前を向けてます。本当にありがとうございました。また顔見せに行きますね。	丹波医療センター	がん支援センター藤原さん	なー

※本名の方はイニシャル表記にさせていただいています。